

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang teknologi pembelajaran, layanan pembelajaran, dan mutu pembelajaran di MAN 1 dan MAN 2 Pandeglang dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Teknologi berpengaruh secara signifikan terhadap Mutu Pembelajaran di MAN 1 dan MAN 2 Pandeglang dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung}$  6,689 lebih besar dari nilai  $t_{tabel}$  sebesar 1,979. sehingga dapat disimpulkan bahwa Mutu Pembelajaran dipengaruhi oleh Teknologi sebesar 66,7%. Adapun hasil penelitian yang disusun menunjukkan bahwa Teknologi mempunyai pengaruh signifikan terhadap Mutu Pembelajaran. Hal ini berarti bahwa penggunaan Teknologi yang ideal dapat memberikan dampak yang baik sehingga kualitas Mutu Pembelajaran bagi institusi pendidikan semakin meningkat dan sebaliknya apabila penggunaan atau pemanfaatan Teknologi tidak digunakan

dengan baik atau rendah hal ini dapat berimplikasi pada kurangnya tingkat Mutu Pembelajaran bagi institusi Pendidikan.

2. Layanan pembelajaran berpengaruh secara signifikan terhadap Mutu Pembelajaran di MAN 1 dan MAN 2 dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung}$  11,689 lebih besar dari nilai  $t_{tabel}$  sebesar 1,979 sehingga dapat disimpulkan bahwa Mutu Pembelajaran dipengaruhi oleh Layanan Pembelajaran sebesar 52,6%. Adapun hasil penelitian yang disusun menunjukkan bahwa Layanan Pembelajaran mempunyai pengaruh signifikan terhadap Mutu Pembelajaran. Layanan Pembelajaran yang ideal memberikan Mutu Pembelajaran bagi institusi pendidikan dan sebaliknya Layanan Pembelajaran yang rendah dapat berimplikasi pada kurangnya tingkat Mutu Pembelajaran bagi institusi Pendidikan.
3. Teknologi dan layanan pembelajaran berpengaruh secara signifikan terhadap Mutu Pembelajaran di MAN 1 Pandeglang dan MAN 2 Pandeglang dan berdampak positif

bagi Mutu Pembelajaran hal ini dibuktikan dengan analisis regresi linear berganda Nilai  $t_{hitung} X1 = 3.408 > t_{tabel} 1.979$  dan Nilai  $t_{hitung} X2 = 9.209 > t_{tabel} 1.979$  sehingga dapat disimpulkan bahwa Mutu Pembelajaran dipengaruhi oleh Teknologi dan Layanan Pembelajaran sebesar 56,7%. Adapun hasil penelitian yang disusun menunjukkan bahwa Teknologi dan Layanan Pembelajaran mempunyai pengaruh signifikan terhadap Mutu Pembelajaran dari, hasil pengamatan peneliti didapatkan bahwa Teknologi dan Layanan Pembelajaran saling mendukung dalam meningkatkan Mutu Pembelajaran pada di MAN 1 dan MAN 2 Pandeglang.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat dikemukakan implikasi secara teoritis dan praktis sebagai berikut:

Hasil penelitian ini digunakan sebagai masukan bagi guru dan kepala sekolah. Penggunaan teknologi memberikan pengaruh terhadap dunia pendidikan, dengan berkembangnya penggunaan teknologi lembaga pendidikan yang mulai

menerapkan teknologi dalam kegiatan pembelajaran dan layanan pembelajaran diharapkan mampu mengimbangi perubahan zaman, temuan penelitian juga memberikan penekanan bahwa teknologi memberikan kemudahan bagi lembaga pendidikan dalam melakukan segala aktifitas yang berkaitan dengan teknologi baik dalam kegiatan pembelajaran maupun layanan pembelajaran, sehubungan dengan kesimpulan hasil penelitian, dalam hasil penelitian ini bahwa ada hubungan yang positif teknologi dan layanan pembelajaran terhadap Mutu Pembelajaran, hal ini dapat dilihat dari penggunaan teknologi dalam kegiatan pembelajaran mulai dari penggunaan *E-Learning*, *Google class room*, *whats app group*, *website* sekolah (dalam jaringan) dan layanan pembelajaran (dalam jaringan) sehingga kegiatan pendidikan dan pembelajaran penyampaian materi dan informasi seputar layanan akademik di lembaga pendidikan dapat tetap berjalan, penggunaan teknologi memberikan kemudahan dalam kegiatan layanan pembelajaran sehingga berdampak positif terhadap Mutu Pembelajaran di lembaga pendidikan dalam penelitian ini, baik itu MAN 1 maupun MAN 2 Pandeglang. Pelaksanaan penggunaan

teknologi dan layanan pembelajaran yang efektif perlu mendapat perhatian yang lebih dalam upaya meningkatkan Mutu Pembelajaran.

### **C. Saran**

Berdasarkan pembahasan dan simpulan tersebut dapat disusun beberapa saran dalam penelitian ini sebagai berikut:

#### **a. MAN 1 Pandeglang**

- 1) Pengembangan Teknologi dalam meningkatkan Mutu Pembelajaran perlu ditingkatkan sehingga siswa mendapatkan pengalaman belajar yang nyaman dan memberikan kemudahan dalam setiap penyampaian informasi, penambahan sumber daya manusia diperlukan terutama penambahan tenaga IT di sekolah untuk memaksimalkan penggunaan teknologi dalam setiap kegiatan pendidikan dan pembelajaran.
- 2) Pengembangan inovasi dalam meningkatkan kepuasan layanan pembelajaran perlu ditingkatkan sehingga Mutu Pembelajaran dapat bernilai baik dan meningkatkan kepuasan Peserta didik dalam melaksanakan kegiatan pendidikan dan pembelajaran seperti penggunaan website

sekolah yang terupdate informasinya sehingga peserta didik dan masyarakat bisa mendapatkan informasi dan pelayanan akademik jarak jauh.

- 3) Objek dalam penelitian ini yaitu Siswa/i, Guru dan Tenaga Kependidikan di MAN 1 Pandeglang, diharapkan masih bisa dilakukan penelitian yang lebih komprehensif lagi.

#### **b. MAN 2 Pandeglang**

- 1) Ketersediaan teknologi sebagai penunjang pembelajaran perlu ditingkatkan sehingga akselerasi pembelajaran dapat telaksana dengan baik, penambahan sumber daya manusia diperlukan terutama penambahan tenaga IT di sekolah untuk memaksimalkan penggunaan teknologi dalam setiap kegiatan pendidikan dan pembelajaran.
- 2) Layanan pembelajaran dengan metode modernisasi perlu ditingkatkan guna meningkatkan Mutu Pembelajaran dan kepuasan pesertadidik seperti penggunaan website sekolah untuk penyampaian informasi dan pelayanan akademik yang uptodate setiap harinya. Selain itu sekolah dapat membuat aplikasi lain selain whatsapp group dan websitte dalam memberikan informasi kepada peseta didik, seperti

menggunakan aplikasi Instagram resmi untuk lembaga pendidikan MAN 2 Pandeglang selain memberikan inovasi baru dalam menyebarkan informasi tetapi juga diharapkan informasi dan pelayanan akademik tersebut dapat lebih mudah terjangkau oleh siswa/i MAN 2 Pandeglang.

Objek dalam penelitian ini masih dapat dikembangkan dengan kajian atau literatur yang lebih komperhensif.